

Hamburg, den 29.4.2020

Liebe Eltern,

am Montag starten wir mit den 4. Klassen. Die Eltern der 4.Klässler sind über den Vorgang informiert. Wir freuen uns auf das Wiedersehen!

Der Einstieg wird sicherlich anstrengend werden, denn die Kinder werden einen veränderten oder neuen Klassenraum haben und unter viel strengeren Regeln unterrichtet werden. Auch die Kolleginnen werden sehr aufmerksam sein müssen, damit wir alle Hygienevorschriften gut umsetzen werden. Die Schule ist vorbereitet!

Unser Schulvormittag endet mit dem Mittagessen. Und hier unser Apell: Die Schultage werden sehr anstrengende Arbeitstage für Ihr Kind sein. Die Kinder werden müde nach Hause kommen. Sollte Ihr Kind die anderen Tage fasten, bitten wir Sie es bei uns essen zu lassen, ähnlich wie bei einem Sportfest. Danke!

Sollte Ihr Kind in der Notbetreuung sein, dann gibt es auch dort ab Montag für alle ein warmes Essen. Wir melden alle Kinder an!

Leider wird die Mittagsrakete am 1. Mai beendet. Das war ein tolles Projekt, an dem auch unser Caterer „Mammas Canteen“ beteiligt war.

Wann der Schulstart für die anderen Kinder ist, das können wir heute noch nicht sagen.

Vielleicht haben Sie in den Medien gehört, dass möglichst alle Kinder tageweise noch vor den Sommerferien zurück in die Schule kommen. Mehr, als das, was Sie im Radio hören oder in der Zeitung lesen, ist auch uns Schulen nicht bekannt.

Und wieder muss ich Sie an dieser Stelle um Geduld bitten.

Jetzt wünsche ich Ihnen einen ruhigen „Tag der Arbeit“ am ersten Mai!

Mit freundlichem Gruß

Antje Weber